

# Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Jemaras Kidul Kecamatan Klangeran Kabupaten Cirebon bersinergi Monitoring Pembagian Beras Bulog

Panji Rahitno - [CIREBON.INFORMAN.ID](http://CIREBON.INFORMAN.ID)

Jun 24, 2024 - 12:03



**KAB CIREBON** - Bhabinkamtibmas Desa Jemaras Kidul Polsek Klangeran Briptu Bagas bersama Babinsa Koramil 2015/Cirebon Serda Abdul Hamid melaksanakan pengamanan dan pendampingan penyaluran bantuan sosial berupa beras dari Badan Pangan Nasional di Aula Desa Jemaras Kidul Kecamatan Klangeran Kabupaten Cirebon Senin 24/06/2024, Untuk

mewujudkan situasi aman dan kondusif pada penyaluran bansos, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan perangkat Desa Jemaras Kidul menerapkan sistem antri sehingga tidak ada warga yang saling berebut, hal ini dilakukan agar pembagian sampai pada yang berhak sesuai dengan kartu undangan. Salah satu perwakilan dari Pos Unit Klangeran selaku penyalur mengatakan hasil kerjasama perum Bulog secara langsung menyalurkan beras bantuan pangan kepada para Keluarga Penerima Manfaat (KPM) sebagai upaya Pemerintah membantu masyarakat akibat naiknya harga beras saat ini. Bansos tersebut dibagikan kepada masyarakat yang dianggap kurang mampu sebanyak 886 KPM masing-masing KPM mendapatkan 10 Kg beras. Serda Abdul Hamid selaku Babinsa Desa Jemaras Kidul mengatakan guna membantu Pemerintah dalam setiap kegiatan agar diharapkan kegiatan bisa berjalan dengan lancar dan tertib. Bantuan pangan dalam bentuk beras yang akan diberikan ini periode Juni 2024 masing-masing KPM mendapatkan 10 kilo," jelasnya. Karena ada kalanya masyarakat yang seharusnya mendapatkan bantuan akan tetapi jumlah terbatas sehingga tidak mendapatkannya, ini menjadi permasalahan di wilayah, untuk itu Babinsa hadir memberikan penjelasan dan pengarahan agar program tersebut berjalan dengan lancar, tegas Serda Heru. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni S.H., S.Ik., M.H. melalui Kapolsek Klangeran AKP Ngatidja S.H., M.H., mengatakan bahwa anggota Polsek Klangeran dan Koramil akan selalu bersinergi, tidak hanya mengamankan penyaluran bansos namun juga kegiatan lain seperti patroli, sambang desa, kerja bakti dan lain sebagainya, hal itu merupakan wujud sinergitas TNI Polri untuk menciptakan wilayah Kecamatan Klangeran kondusif.